

[BERLIN](#)[SPORT](#)[MEHR »](#)

## SOZIALPOLITIK

### SPD fordert [mehr Geld](#) für Integration von Roma-Kindern

#### An den Berliner Schulen nimmt die Zahl der Roma-Kinder weiter zu.

Im Schuljahr 2012/13 lernten 1698 Kinder aus Bulgarien oder Rumänien in Berlin, die meisten davon wurden in Schulen von Mitte und Neukölln aufgenommen. Das geht aus der Antwort der Bildungsverwaltung auf eine Kleine Anfrage des SPD-Abgeordneten Joschka Langenbrinck hervor. Aber auch in Reinickendorf oder Charlottenburg-Wilmersdorf siedeln sich demnach immer mehr Roma-Familien an. Langenbrinck fordert, dass die Haushaltsplanung für 2014/15 noch einmal überarbeitet und mehr Geld für die Integration der Roma-Familien eingeplant wird. An den Schulen gebe es viel zu wenig Sprachmittler, sagte er. "Wir müssen dringend die Weichen für die Integration der Roma stellen, damit sich die integrationspolitischen Fehler der Vergangenheit nicht wiederholen." Bildung sei auch für diese Kinder der Schlüssel zum sozialen Aufstieg.

Artikel erschienen am 15.08.2013

## EINSTELLUNGEN

**ANSICHT:** [Vollversion](#) | [Lightversion](#)  
[mobil](#) | [klassische Website](#)

[BERLIN](#)[SPORT](#)[MEHR »](#)

[Impressum](#) | [Datenschutz](#)